

Die Fernsehsendung „Der Beat Club“ (1967)

Kurzbeschreibung

Beat- und Rockmusik wurden in den 1960er Jahren vom Sammelpunkt einer jugendlichen Minderheit zur kommerziell vermittelten Massenkultur in Westdeutschland, die zunehmend in allen Massenmedien ihren Platz fand. „Der Beat Club“, moderiert von der Architekturstudentin Uschi Nerke und einer Folge verschiedener männlicher Ko-Moderatoren (hier im Bild der britische DJ Dave Lee Travis), war eine der beliebtesten Jugendsendungen der 1960er Jahre. Foto von Hanns Hubmann.

Quelle



Quelle: Der „Beat Club“ war die beliebteste Jugendsendung der ARD in den 1960er Jahren, hier moderiert von Dave Lee Travis und Uschi Nerke. Aufnahmedatum: 1967. Foto: Hanns Hubmann. bpk-Bildagentur, Bildnummer 30004898. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk/ Hanns Hubmann

Empfohlene Zitation: Die Fernsehsendung „Der Beat Club“ (1967), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-98> [14.02.2025].